
Proklamationen für den Monat Ccheschwan

Vor der sichtbaren und unsichtbaren Welt erkläre ich über mir und meinem Haus:

- Gott vollendet sein Werk. Er baut mit uns sein Haus vollständig und nach allen Erfordernissen.
- Gott beginnt seinen neuen Zeitabschnitt und wir warten fokussiert auf seine Zeitpunkte, die er festlegt
- Gott beruft uns, unbekannte Schritte zu wagen – und wir antworten ihm voller Vertrauen.
- Wir halten den Spannungsbogen aus und greifen nicht eigenmächtig in Gottes Zeiten und Zeitpunkte ein.
- In der Zwischenzeit heiligt Gott uns und lehrt uns. Er trainiert uns aufmerksam, glaubensvoll und einmütig zu beten.
- Wir ehren Gottes Rhythmen und leben bewusst in ihnen.
- Gott gibt uns sein Wort, seinen Geist und sein Leben – er rettet und stellt uns wieder her!
- Gott will mein Leben wurzeltief heilen – dafür wende ich mich ihm zu!
- Gott rüstet uns für den Neubeginn mit seinem doppeltem Segen aus!